



Großer Auftritt: Die „Spatzen“ vom Gutshof Hudemühlen (Bild) sind am Freitag beim „Tag der Niedersachsen“ in Aurich zusammen mit den „Sonntagskindern“ des MTV Schwarmstedt aktiv.

„Gutshofspatzen“ auf großer Show-Bühne

Auftritt beim „Tag der Niedersachsen“

Hodenhagen. Die Hodenhagener „Gutshofspatzen“ vom Gutshof Hudemühlen und die Schwarmstedter „Sonntagskinder“ des MTV werden am morgigen Freitag in Aurich auf der Bühne des Landesportbundes nach der Eröffnungsrede des Niedersächsischen Ministerpräsidenten den „Tag der Niedersachsen“ in sportlicher Hinsicht eröffnen. In ihrem Reisegepäck haben die „Spatzen“ ihren Air-Track, auf dem sie fünf kleine Fische tanzen lassen, um anschließend die „Sonntagskinder“ ein kleines Sprungfeuerwerk anzünden zu lassen.

Mit dabei sind auch David Mühle, der zur Nationalmannschaft des Behindertensportverbandes gehört und dessen Ziel es ist, an den Paralympics 2012 in London teilzunehmen, sowie Sandra Lindemann, die bereits bei Deutschen Meisterschaften gestartet ist. Beide unterstützen die „Gutshofspatzen“ mit viel Spaß nicht nur bei Auftritten, sondern auch bei den Übungsstunden. „Daran merkt man, dass das Miteinander im Gutshof Hudemühlen für die Kinder und Jugendlichen sehr wichtig ist“, so Trainerin Gislinde Sonntag.

WZ Donnerstag 30.06.2011